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Aos três dias do mês de abril de 2018, às 10:00 hs, na Sala de Reuniões do CCTA, 1 
deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, referente ao mês de 2 
março (adiada em razão do falecimento da esposa do diretor do CCTA, professor 3 
David Fernandes, a senhora Maria Onilma, ocorrido um dia antes da data 4 
inicialmente convocada) com as presenças dos professores Carlos Azevedo, 5 
Carmélio Reynaldo, Dinarte Varela, Fabiana Siqueira, Marluce Pereira, Pedro 6 
Benevides, Ramon Nascimento, Sandra Raquew, Sandra Moura, Suelly Maux, 7 
Zulmira Nóbrega e o professor e Chefe de Departamento, Edônio Alves. A sessão 8 
teve início com o pedido da professora Suelly Maux para incluir na pauta o 9 
processo de estágio probatório, nº 23074.069697/2016-41, da professora 10 
Fabiana Siqueira, o qual foi acatado por todos. Na sequência, o professor Edônio 11 
Alves deu a palavra ao professor Pedro Benevides para discutir o primeiro ponto 12 
previsto em pauta: a nova composição do NDE. Pedro Benevides trouxe aos 13 
docentes as possibilidades de recondução dos atuais integrantes (Glória Rabay, 14 
Margarete Nepomuceno, Pedro Benevides, Sandra Moura e Zulmira Nóbrega) ou 15 
a seleção de novos. A esse respeito, o professor Dinarte Varela propôs que fosse 16 
realizada consulta para a recomposição do NDE em reunião próxima, uma vez 17 
que muitos docentes do colegiado não estavam presentes e que, ao seu ver, a 18 
consulta deveria considerar o interesse de outros que quisessem compor o 19 
núcleo, além do possível interesse de recondução dos docentes já integrantes. O 20 
professor Edônio Alves promoveu a votação da sugestão do professor Dinarte 21 
Varela, que foi aceita por todos. Em seguida, o professor Edônio Alves pediu aos 22 
professores que fizessem o cadastramento dos PID’s – Plano Individual Docente, 23 
no Sigaa para homologação. Após isso, foram apresentadas ao colegiado 24 
observações referentes às ementas constantes do PPC de Jornalismo, no sentido 25 
de uniformizá-las para disponibilização ao público no site do Departamento de 26 
Jornalismo. As observações tratavam majoritariamente da ausência de 27 
referências bibliográficas nas ementas de algumas disciplinas, segundo 28 
mapeamento feito pela servidora e secretária do DEJOR, Ysabelly Morais, 29 
tomando por base o PPC baixado do site da Coordenação do curso de Jornalismo. 30 
O professor Dinarte Varella e a Professora Zulmira Nóbrega asseguraram não 31 
haver problemas com as ementas constantes do PPC, afirmando que o 32 
documento estava completo. O professor Dinarte Varela se responsabilizou por 33 
fazer a entrega do documento conforme assegurou estar; o seja: completo. 34 
Adentrando no ponto de pauta seguinte, o professor Edônio Alves mencionou a 35 
Palestra da Folha de São Paulo, a ser oferecida na Sala Cine Aruanda, no dia 04 de 36 
abril, e pediu a colaboração dos docentes com suas presenças e participação 37 
ativa nos debates a serem promovidos no evento que discutirá o Novo Manual de 38 
Redação do jornal.  Na sequência, seguindo a ordem de pauta, o colegiado 39 



indicou a professora Fabiana Siqueira para compor a mesa julgadora do Prêmio 40 
OCB de Jornalismo.  Depois disso, a professora Suelly Maux leu o processo de 41 
estágio probatório, nº 23074.069697/2016-41, incluso em pauta no início da 42 
sessão, em nome da professora Fabiana. A docente avaliada teve conceito 43 
SUFICIENTE, conforme exposto pela professora Suelly Maux, integrante da 44 
Comissão de Estágio Probatório. O processo foi votado e aprovado por 45 
unanimidade, carecendo apenas das assinaturas dos professores Carmélio 46 
Reynaldo e Joana Belarmino. Em seguida, por meio da professora Zulmira 47 
Nóbrega, o discente Rubens, aluno a frente do projeto de regularização da antiga 48 
empresa júnior de comunicação, Inova, que está implementando a nova Agência 49 
Íris de Comunicação, pediu contribuição financeira para ajudar no projeto em 50 
questão. Encerrada a intervenção do aluno, a reunião seguiu com seu último 51 
ponto de pauta. O presidente do Sindicato dos Jornalistas da Paraíba, Land 52 
Seixas, acompanhado dos também representantes Lúcia Figueiredo e Marcos da 53 
Paz, apresentou a questão da crise sindical do setor e pediu cooperação, no caso, 54 
por parte do colegiado. Foi sugerido que os docentes interessados em se filiar 55 
(ou já filiados) contribuíssem via depósito bancário para conta específica do 56 
sindicato e enviassem o comprovante para e-mail determinado. Não havendo 57 
mais nada a tratar, portanto, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly 58 
Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros 59 
deste Colegiado aqui referenciado.   60 


